

Conférence publique  
mardi 16 janvier 2018 à 17h30, amphithéâtre 3110

# Cyrille Simonnet

architecte, professeur et chercheur  
(Université de Genève)

## Le béton optique, ou le gris comme matériau

\* Conférence organisée avec le soutien du Laboratoire  
d'étude de l'architecture potentielle (LEAP)

### École d'architecture

2940, chemin de la côte Sainte-Catherine  
métro Université-de-Montréal  
Entrée libre — pour info : 514-343-6007  
<http://architecture.umontreal.ca>



Université   
de Montréal